

死刑廢止特輯号

LA NIGRA FLAGO

Eldonejo:

T. Soejima,
1-26 Nisisinmachi,
Hukuoka, Japan

死刑廢止と戦争放棄 一、死刑廢止に 対する疑問

近時死刑廢止是非の問題が急速にたかまつてある。死刑は存続するようであるが、その大部分が、死刑廢止に伴う凶悪犯の増加を所論の中心にした、陳腐なものが多いようである。小説家の正宗白鳥氏が中央公論三月号に執筆した「死刑廢止論に対する疑問」の一文は、観念の上では死刑廢止に賛成しながら、氏自身がどうも、死刑廢止について納得のいかない、心の底にかたいものを感ずる。

彼の法律は神であり、罪人の黒白は、神の意志を問い合わせて、絶対的に決定された。かさざる氏族の首長が、裁判官であった。

裁判の本質

＝向井孝＝

この法律は神であり、世界の各地に多くの例がみられるものである。昨今、しきりに使われる『裁判の神聖』などという言葉は、このようないいえで、世界の各地に火神判がそれであり、世界の各地に多くの例がみられるものである。

古代社会の首長がもつた大切な役目は、祭事と軍事と刑罰裁判であつた。

むかし、裁判又は刑罰は神のいかどあり、それは復讐という形で真

だ本質的に現代の裁判はそのよ

うものである。

（原文のまま）私は抽象的に

考

え

る

と

思

う

た。

（原文のまま）私は抽象的に

考

え

る

と

思

う

